



Lindau, den 18.06.2020

Liebe Eltern,

die erste Schulwoche im Wechsel hat wirklich gut geklappt und es ist wunderschön, alle Kinder wieder hier gesehen zu haben und mit ihnen arbeiten zu können! Heute habe ich nur ein paar organisatorische Nachrichten.

Elternnachricht

Wir möchten gerne die Flut der Elternbriefe und Nachrichten über ein digitales Programm erleichtern. Wundern Sie sich nicht, wenn Sie von Ihrer Klassenlehrerin eine Mail bekommen mit dem Betreff „Grundschule Hoyren wird papierlos!“. Das ist kein Spam, sondern die Möglichkeit für uns:

- ⇒ nachhaltiger unterwegs zu sein und Papier zu sparen,
- ⇒ Ihnen zuverlässig neue Schulnachrichten per Mail zukommen zu lassen,
- ⇒ unkompliziert, schnelle Mitteilungen an Sie weiterzugeben,
- ⇒ die lästigen Rückmeldungszettel zu vermeiden, weil Sie problemlos durch einen einfachen Klick bei *Bestätigen* das von zu Hause aus erledigen können.

Damit Elternnachrichtenfunktioniert, brauchen wir von Ihnen eine Einverständniserklärung (die der Mail anhängen wird) oder hier auf der Homepage heruntergeladen werden kann. Die Teilnahme ist freiwillig.

Auf der Homepage finden Sie auch einen ausführlicheren Erklärungsbrief zu den Elternnachrichten.

Die 4. Klassen werden nicht mehr ins System eingepflegt werden!

Proben und Noten

In diesen letzten Schulwochen können Leistungen (Proben/Lernzielkontrollen) in allen Klassen erhoben werden; allerdings nur im Rahmen des Präsenzunterrichts und auch nur zur Verbesserung der Schüler*innen. Das heißt, dass die Arbeiten nur dann gewertet werden, wenn sie zur Leistungsverbesserung beitragen.

Das bedeutet für die Zweitklässler, die ja eigentlich ab dem Halbjahr Noten bekommen hätten und bis dato nur wenige benotete Leistungsrückmeldungen erhalten haben, dass auf Ziffernnoten im Jahreszeugnis verzichtet wird.

Im kultusministeriellen Schreiben vom 22.05.2020 heißt es dazu: „Angesichts der besonderen Ausnahmesituation ist (...) das Jahreszeugnis der Jahrgangsstufe 2 analog dem der Jahrgangsstufe 1 zu fassen (Leistungsrückmeldung ausschließlich über Verbalbeurteilung).“

Bücherabgabe (3. + 4. Klasse!)

Bis zum 1.7.2020 soll Ihr Kind bitte alle ausgeliehenen Bücher aus unserer Schulbibliothek bei der Klassenlehrerin abgeben.

Ganz herzliche Grüße und bleiben Sie gesund,



Dr. Isabel Gößwein
Schulleitung